

C 4173

GRAND CONSEIL			
Expédié le:	Session GC: 25-26.09.2025		
Président	X	Députés (100)	
Correspondance GC	X	Bureau	X
Secrétariat		Chefs de groupe	X
Commission:			
Objet:			
Copie à:			

Madame Ana Roch
Présidente du Grand Conseil genevois
Rue de l'hôtel-de-ville 2
1202 Genève

Genève, le 14 septembre 2025

Concerne : Démission du mandat de députée

Madame la présidente,
Chères et chers collègues,

C'est avec grand regret que je vous annonce ma démission de mon mandat de députée, à l'issu de la session plénière du 26 septembre. Ma formation post-graduée me portant en terres valaisannes, je dois malheureusement renoncer à poursuivre mon engagement au sein de notre parlement.

Au cours des deux dernières années, j'ai pu découvrir le travail parlementaire, avoir un regard et un intérêt renouvelé pour la politique genevoise, et apprendre beaucoup, tant sur les questions étudiées par notre parlement que sur les relations humaines et sur moi-même. Je me suis surprise à avoir un vrai plaisir dans les échanges que j'ai pu avoir avec vous, toute couleur politique confondue, et je ne peux que vous remercier pour les discussions, les rires, et même les débats parfois stériles et souvent répétitifs, qui ne manqueront cependant pas de me manquer. J'aimerais également et avant tout remercier mon groupe, pour tout le soutien, la guidance et la bienveillance dont il m'a fait preuve ces dernières années.

A l'heure de faire un bilan, je ne peux me targuer d'un large éventail de textes, mais je crois avoir défendu avec conviction, parfois même émotion, mes valeurs et idées. J'ai passablement débattu de mobilité et d'aménagement au sein de notre commission des pétitions, j'ai défendu la liberté d'expression des étudiantexs et plus largement soutenu la voix des jeunes et le rôle qu'elle doit avoir dans les décisions publiques, et ai contribué au soutien moral et humanitaire offert par notre parlement face au génocide en Palestine.

Je ne saurais être suffisamment reconnaissante d'avoir pu avoir cette expérience, et qui sait, peut-être que le temps me ramènera un jour dans ces rangs. D'ici là, j'aimerais vous enjoindre à écouter la jeunesse, et face à ce monde qui paraît de plus en plus morose, à apporter de la joie et de l'espoir à ma génération. Soyez joyeux-ses, ambitieux-ses dans vos propositions et montrez nous par vos mots et vos actes que l'avenir pourrait en fait, se révéler prometteur et heureux !

Et pour vous inspirer dans ce sens, je vous invite à partager un verre !

Veillez agréer, Madame la présidente, l'expression de mes salutations distinguées.

Lara Atassi

